



# SPIELPLATZUMFRAGE

Kinderspielplatz Estenfelder  
Straße in Versbach



ZUR UMFRAGE





## Liebe Kinder, liebe Familien,

**„Schöner Spielplatz – ja, bitte!“**

ist das Motto, wenn es um die Neuplanung für die Spielflächen in eurer Nähe geht. Mit einer überwältigenden Beteiligung haben viele Versbacher Familien an der Befragung teilgenommen.

**Herzlichen Dank dafür!**

Nun hat das Gartenamt der Stadt Würzburg einen Entwurf erarbeitet, den sie euch gerne vorstellen möchten.

Wir bitten euch daher, die nachfolgende Befragung gemeinsam mit euren Kindern zu beantworten, um in die letzte Planungsphase gehen zu können.

Sämtliche Daten werden vertraulich behandelt und sind anonym. Wer weiterhin informiert werden möchte, kann gerne eine Emailadresse hinterlassen.

Vielen Dank für eure Teilnahme!

Euer Gartenamt und die ARGE Familien



Die Befragung ist bis zum  
31.3.24 möglich!

